

Fecha: 12-06-2025

Medio: La Estrella de Antofagasta

Supl.: La Estrella de Antofagasta

Tipo: Noticia general

Título: HRA realiza endosonografía y avanza en lista de espera

Pág.: 4

Cm2: 191,2

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

6.200

28.739

No Definida



EL EQUIPO FUE ADQUIRIDO POR EL HOSPITAL EN 2024.

HRA realiza endosonografía y avanza en lista de espera

Una herramienta diagnóstica de alta precisión comenzó a ser utilizada en el Hospital Regional de Antofagasta (HRA) para abordar casos complejos del aparato digestivo.

Se trata de la endosonografía digestiva alta, procedimiento que combina la endoscopia con una ecografía del esófago, estómago o el intestino delgado más próxima, y que per-

mite detectar lesiones profundas que podrían, en el peor de los casos, corresponder a tumores o cánceres.

El equipo, adquirido por el hospital durante el año 2024, es el primero en su tipo en la macrozona norte del país, y representa un avance crucial para la detección temprana de patologías gastrointestinales graves.

Hasta ahora, este examen solo podía realizarse en centros especializados de Santiago, a través de compras de servicio externas. Aprovechando la presencia de gastroenterólogos nacionales en la ciudad, en el contexto del curso gastro norte 2025, se llevó a cabo un operativo médico que permitió atender a seis pacientes en lista de espera — cinco de Antofa-

gasta y uno de Arica.

“El examen se llama endosonografía digestiva alta. Es una endoscopia a la que se le añade una ecografía en el extremo del equipo, lo que permite ver lesiones subepiteliales desde dentro hacia fuera. Muchas de estas no se pueden detectar con exámenes convencionales”, explicó el dr. César Navea, jefe de la unidad de endoscopia. 🇨🇱